
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

 
       CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 

          V Commissione Consiliare 

 

   VERBALE N°154 

SEDUTA  del 12 AGOSTO 2016  

   

L’anno duemila sedici il giorno dodici del mese di agosto è stata convocata dal 

Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°147 del 29 luglio u.s., presso la sede di 

via Marchese Ugo n°60, la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione,  non risulta  presente nessun  Consigliere. 

 Pertanto la seduta si sposta in 2^ convocazione per mancanza di numero legale.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria supplente 

signora Rita Balistri. 

Alle ore 09.40 il Presidente dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Alotta, Lombardo, Maniaci e Torta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Si parla dell’ordine del giorno sulle linee guida per gli interventi energetici negli 

edifici di pregio che la Commissione vuole presentare in Consiglio il quale viene 

letto e condiviso e sottoscritto dai presenti. 

Alle ore 9,50 entra il Cons. Massimo Pullara. 

Prende la parola il Consigliere Alotta il quale porta all’attenzione della 

Commissione un problema riguardante un protocollo d’intesa sottoscritto tra 

l’Amministrazione Comunale e la Feder alberghi  regolamentato da una delibera di 

Giunta per l’assegnazione del CIT (chioschetto di piazza Bellini, ex casa comunale) 

per pubblicizzare iniziative turistiche con l’utilizzo di personale comunale, del 

Settore Cultura, e privato, revocato la settimana scorsa. 

La Commissione prende atto di quanto riferito dal Consigliere Alotta e determina di 

approfondire la questione. 

Alle ore 10,40 si allontana il Cons. Maurizio lombardo, alle ore 10,50 si allontana il 

Cons. Giuseppe Federico. 



Il Consigliere Alotta legge parte della delibera da cui si evidenziano le 

problematiche appena espresse, soprattutto nel punto in cui si evince che chi 

dovrebbe essere controllato è lo stesso soggetto che opera il controllo. 

Il Consigliere Alotta informa la Commissione che presenterà un atto ispettivo al 

Sindaco. 

La Commissione valuta l’ipotesi di chiedere l’azzeramento delle cariche 

dell’Authority o il suo scioglimento. 

Alle ore 11.10 il Presidente chiude la seduta. 

 

 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE       IL PRESIDENTE 

                        Rita Balistri           Fausto Torta 

          


